

Luis Angel Diaz

Das intelligente Bewusstsein der Zellen Programmieren Sie Ihre Zellstrukturen neu und entdecken Sie unbegrenzte Möglichkeiten

aus dem amerikanischen Englisch von Yutta Klingbeil
192 Seiten, **Trinity Verlag**
12 x 19 cm, Broschur
8,99 € (D) / 9,30 € (A)
ISBN 978-3-95550-154-9

Erscheinungstermin: Juli 2015



Das Selbstheilungsprogramm für negative Verhaltensmuster und destruktive Überzeugungen

Ängste, Überforderung, Burnout – negative Informationen wie traumatische Erfahrungen der Vorfahren, im Mutterleib oder in der frühen Kindheit werden im Zellgedächtnis gespeichert und können emotionale und körperliche Blockaden hervorrufen, die immer wieder unser Glück sabotieren. Wenn wir mit unserem Zellbewusstsein gezielt arbeiten, können wir zu den Wurzeln unserer Beschwerden gelangen.

Die innovative Heilmethode der zellulären Gedächtnis-Freigabe (CMR) von **Luis Angel Diaz** aktiviert die sich selbst regulierende Intelligenz unserer Zellen, um alte Verletzungen zu heilen.

Der erfahrene Körpertherapeut schildert kompetent und praxisnah, wie wir das **Bewusstsein unserer Zellen** gezielt umprogrammieren können.

Anhand einer Vielzahl von Übungen, Techniken und Fragebogen erläutert er die beiden Prozesse: zum einen die Schmerzkörper-Freigabe (PBR), um blockierte Energie und angesammelten Schmerz aufzulösen; zum anderen die Umstrukturierung des neuronalen Netzwerks (NRR), um destruktive Glaubenssätze zu untersuchen und zu beseitigen. Körperliche Beschwerden wie Migräne oder Rückenschmerzen ebenso wie seelische Blockaden und Traumata können damit selbstverantwortlich und schrittweise gelindert und geheilt werden.

Das erfolgreiche Praxisbuch, das nun erstmals als Taschenbuch erhältlich ist, lehrt uns anhand kraftvoller Techniken, wie wir uns mit positiven Gefühlen aufladen und unsere Lebensenergie wieder ungehindert fließen lassen können.

Luis Angel Diaz

wurde in Argentinien geboren und zog 1994 mit seiner Familie in die USA. Seit mehr als 20 Jahren praktiziert und unterrichtet er Kinesiologie, orientalische Medizintechniken, Kräuterheilkunde und Methoden zur Auflösung emotionaler Blockaden. Nach dem Tod seiner Frau im Jahr 1998 selbst in einem Schmerztrauma gefangen, entwickelte er den CMR (Cell Memory Release) Prozess. Mittlerweile hat er weltweit Tausende Practitioner in dieser Technik ausgebildet.

